

(DE IZQ. A DER.:) Jesús Zambrano, Alejandra del Moral y Omar Ortega, ayer, durante el festejo del 34 Aniversario del PRD en el Estado de México.

Mi corazón es de izquierda, asegura Alejandra Del Moral

LA CANDI-DATA de Va por México encabeza 34 aniversario del PRD; seré la primera gobernadora del sol azteca en la entidad mexiquense, asegura Por Jorge Butrón jorge butron@razon.com.mx

DURANTE LA CONMEMORACIÓN del 34 aniversario del PRD, la candidata de la alianza Va por México al gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral, aseguró que su corazón es de izquier-

da y aseguró que será la primera gobernadora del sol azteca en la entidad.

"Seamos la izquierda más incluyente de México, porque el PRD fuerte es indispensable en el Estado de México. Vamos avanzando juntos, en unidad, con altura de miras, porque nos une el Estado de México, nos une la defensa de la pluralidad de las familias mexiquenses y nos une defender la democracia de la falsa izquierda", detalló.

ELDATO

DURANTES su discurso, Alejandra Del Moral, enfatizó que en los gobiernos que encabeza Morena los datos demuestran que se disparó la violencia, inseguridad y corrupción.

Acompañada por la plana mayor del PRD en el municipio de Toluca, mencionó que el renacimiento de la izquierda comienza a darse en territorio mexiquense, por lo que aseguró que desean un triunfocontundente con un partido que vuelva a ser el pilar de la izquierda de los mexicanos, una izquierda congruente, fiel a sus principios para cerrarles la puerta a los falsos profetas.

Respecto al segundo debate a llevarse a cabo, señaló que lo más importante son las propuestas que tienen las aspirantes, además, acusó que Morena busca cambiar los formatos ya establecidos.

"Vamos a acudir al debate en las condiciones que sean, donde quieran, cuando quieran, si no hay debate, los que pierden son los ciudadanos mexiquenses, la otra opción ya había acordado un formato y lo que están evitando es el debate", destacó.

Estuvieron presentes, el dirigente nacional, Jesús Zambrano; la secretaria general, Adriana Diaz; el coordinador del Grupo Parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro; el coordinador en el Senado, Miguel Ángel Mancera y las diputadas mexiquenses Elida Castelán y Viridiana Fuentes.

Más tarde en Almoloya de Juárez, productores del campo mexiquense cerraron filas con Alejandra Del Moral, la abanderada aliancista dijo que la misión el próximo 4 de junio es "ganarle a Morena la gubernatura del Edomex, porque vencer a Morena es salvar a México, vamos a iniciar la defensa nacional".

54 Municipios ha visitado Alejandra Del Mora